
AIRTON GARCIA SOLICITA VERBA AO DEPUTADO JÚNIOR BOZZELLA PARA PAVIMENTAÇÃO DO PARQUE SÃO JOSÉ

   

  

    

  

   O prefeito Airton Garcia, acompanhado do vice-prefeito Edson Ferraz e do chefe de gabinete
da Prefeitura, José Pires (Carneirinho), recebeu no início da tarde desta quarta-feira (06/01/21),
a visita do deputado federal Júnior Bozzella (PSL), quando solicitou o aporte de R$ 7 milhões
para o projeto de pavimentação e urbanização do Parque São José.

  

   
   Sempre presente no município e na ajuda ao prefeito, como exemplo, na busca de verbas
junto aos governos federal e estadual para solucionar os problemas das enchentes, Bozzella
foi um grande intermediador nas audiências que já resultou na liberação de R$ 503.731,43
para a recuperação dos estragos causados pelas fortes chuvas no final de novembro, que já foi
publicado no Diário Oficial da União.
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   Durante a visita, o prefeito Airton Garcia mais uma vez agradeceu o apoio do deputado e
apresentou o Parque São José ao parlamentar, ocasião em que também solicitou verbas para
pavimentação e urbanização do local. “O Bozzella é um deputado amigo, e a gente tem que
correr com os amigos. Estamos pleiteando mais essa verba para urbanizar o parque São José
que há anos precisa de uma atenção e do nosso carinho. Vamos ver se temos sorte nessa
solicitação, para deixarmos aquele cantinho onde tem muitas empresas e que gera muitos
empregos em ordem”, disse o prefeito.

  

   
   A visita do deputado federal foi uma solicitação do chefe de gabinete do prefeito, José Pires,
durante o encontro, o vice-prefeito Edson Ferraz, também destacou o apoio do deputado. “O
Bozzella tomou gosto por São Carlos, pelos problemas da cidade e quer resolver junto com o
prefeito esses problemas. Um grande trabalho do José Pires (Carneirinho), que mais uma vez
trouxe o deputado aqui e está nos ajudando com verbas, não só para a recuperação dos
estragos causados pelas enchentes, como também, na liberação de R$ 11 milhões junto ao
Governo Federal para as obras de infraestrutura, e agora, se comprometendo também a
intermediar mais esse pedido”, agradeceu Ferraz.

  

    

  

   (06/01/2021)
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